

Jahresbericht der Abteilung Fußball 2013

Die Abt. Fußball bestand zum Zeitpunkt 31.12.2013 aus 618 Mitgliedern, aufgeteilt auf 489 männliche und 129 weibliche Mitglieder.

Einen großen Anteil zur hohen Mitgliedschaft trägt natürlich die Jugend bei.

An dieser Stelle möchte ich mich ganz herzlich bei allen Jugendtrainern und Trainerinnen, sowie dem Jugendleiter Thomas Geiss, sein Stellvertreter Jürgen Schinko, Klaus Sonntag für die Passangelegenheiten und Manfred Rehn für die Finanzen, für die gute Arbeit im Jugendbereich bedanken.

Jahresrückblick 2013:

Gemeinsam mit der Abt. Handball wurde das Klammernschnitzer-Brunnenfest 2013 durchgeführt, unter dem Motto „200 Jahre mit Hand und Fuß“.

Die Vorbereitungen waren zwar sehr zeitintensiv, aber alle Beteiligten hatten auch in dieser Zeit eine Menge Spaß zusammen.

Das Fest war dann in der ganzen Breite ein voller Erfolg, von dem noch heute in Egelsbach sehr positiv gesprochen wird.

Ein großer Dank geht an alle Helfer, Spender und Besucher.

Durch die Unterstützung von vielen Mitgliedern beider Abteilungen, sowie den Aktiven Spielern auch beider Abteilungen war der hohe Zeitaufwand während dem Fest sehr angenehm und mit viel Spaß verbunden.

Die Bindung zwischen beiden Abteilungen wurde erneut verbessert, was sich bei der nächsten gemeinsamen Großveranstaltung bemerkbar machte.

Ein voller Erfolg war auch die Festzeitschrift.

Weiterhin konnten mit einem Spendenaufruf an mehr als 500 Bürger/-innen und Firmen zusätzliche Spendengelder eingenommen werden. Mit diesem Geld konnten im Laufe des Jahres einige notwendige Anschaffungen getätigt werden, wie z.B.:

2 neue Kleinfeldtore, 1 tragbares Großfeldtor, Bälle und Leibchen für die Jugend

Am gleichen Wochenende vom Klammernschnitzer-Brunnenfest fand die 2. Auflage der C-Jugendturniere auf dem Sportgelände statt. Durch die gute Organisation und den hohen Personaleinsatz, konnte die Abteilung Fußball das Megawochenende erfolgreich meistern.

Eine erneute Auflage des Oktoberfestes gemeinsam mit der Abt. Handball war das I-Tüpfelchen im Jubiläumsjahr. In einem ausverkauften Bürgerhaus wurde kräftig und lang gefeiert. Dieses Fest ist mittlerweile ein fester Bestandteil bei den Egelsbacher Bürgern.

Die Teilnahme der Jugend am Egelsbacher Weihnachtsmarkt und das 25. Charly-Graf-Gedächtnisturnier rundeten das Jubiläumsjahr 2013 ab.

Sportlich:

Aktive:

Endlich und punktgenau zum Jubiläumsjahr konnte der lang ersehnte Aufstieg in die Kreisoberliga mit der 1. Mannschaft vollzogen werden.

Der Mannschaftskader zur neuen Saison konnte gehalten werden und mit neuen Spielern zur Winterpause 2013/2014 mit Abdullah Günay, Thomas Kowalik, Tim Kalzu und den leider zur Zeit noch nicht spielberechtigt Dominik Biedermann verstärkt werden.

Die 1. und die 2. Mannschaft stehen zurzeit zufriedenstellend da. Die Planungen für die kommende Saison sind zum großen Teil abgeschlossen und wir freuen uns gemeinsam mit dem Trainergespann Thomas Brandeis/Peter Schwan und Armin Schuler in die nächste Saison gehen zu dürfen.

Bei unserer 1. Damenmannschaft läuft es unter der Leitung von Jimmy Karl auch sehr gut. Wir erhoffen uns bei den Damen den Aufstieg in die Kreisoberliga.

Am 14.06.2014 spielen unsere Damen noch das Kreispokal Finale gegen die Damen-Mannschaft von den Offenbacher Kickers.

Mein Dank geht an alle Spielerinnen der Damen, den Spielern der 1. und 2. Mannschaft für deren Einsatz auf und neben dem Platz. Ein weiterer Dank geht auch an die Trainer Armin Schuler, Peter Schwan und Thomas Brandeis sowie die treuen Helfer der Abteilung Fußball.

Die kommenden Events im Jahr 2014:

- C-Jugendturniere
- WM im Zelt (Helfer und Besucher sind herzlich Willkommen)
- 140 Jahre SGE
- Trainingscamp der Jugend durch Jako Teamsport Rhein -Main
- Am Samstag dem 11. Oktober findet das Oktoberfest statt

Michael Lama
(Abteilungsleiter)